

UGM Raih Juara Diktendik Berprestasi Nasional 2016

Tuesday, 22 November 2016 WIB, Oleh: Satria



Lima tenaga pendidik dan kependidikan UGM berhasil meraih juara dalam Pemilihan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2016 yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Sumber Daya Iptek dan Pendidikan Tinggi, Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi yang digelar pada 26 - 29 Oktober 2016 lalu di Bandung.

Kelima orang tersebut, yaitu Prof. Agung Endro Nugroho, S.Si., M.Si., Ph.D. Apt. dari Fakultas Farmasi berhasil meraih Juara I kategori Dosen Berprestasi; Prof. Dr.Ing. Ir. Harwin Saptodi, M.S.E. dari Fakultas Teknik sebagai Juara II kategori Ketua Program Studi Berprestasi; Bagus Sri Widodo sebagai Juara I kategori Pengelola Keuangan Berprestasi; Franky Argus Adiwena, S.T. menjadi Juara III kategori Pengadministrasi Akademik Berprestasi; dan terakhir Yusuf Umardani, S.T., M.Eng. berhasil menjadi Juara III kategori Laboran Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2016.

Direktur Sumber Daya Manusia UGM, Dr. Ratminto, M.Pol.Admin., mengatakan Pemilihan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi Tingkat Nasional ini diselenggarakan setiap tahun oleh Kemenristekdikti. Jumlah peserta Seleksi Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi 2016 tercatat sebanyak 266 orang dengan rincian, kategori administrasi akademik berprestasi 36 orang, kategori dosen berprestasi 63 orang, kategori kepala program studi berprestasi 48 orang, kategori laboran berprestasi 44 orang, kategori pengelola keuangan berprestasi 36 orang, dan kategori pustakawan berprestasi 38 orang.

“Dari jumlah itu disaring jadi 10 finalis untuk tiap kategori. Alhamdulillah, UGM memboyong dua emas dari 2 kategori yaitu Dosen Berprestasi dan Pengelola Keuangan Berprestasi yang berhasil menyabet Juara I,” ungkap Dr. Ratminto, Selasa (22/11).

Ratminto berharap dengan keberhasilan tersebut akan memberikan motivasi dan inspirasi kepada tenaga Pendidik maupun Kependidikan UGM untuk terus mengembangkan diri dan memberikan kontribusi positif bagi universitas. (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [UGM Juara 1 Dosen dan Pengelola Keuangan Berprestasi Tingkat Nasional](#)
- [Arsiparis UGM Juara 1 Pemilihan Diktendik Berprestasi Nasional 2019](#)
- [UGM Juara Pemilihan Dosen dan Tenaga Kependidikan Berprestasi Tingkat Nasional](#)
- [Arsiparis UGM Raih Penghargaan Diktendik Berprestasi](#)
- [Wakili DIY, Pustakawan UGM Sabet Juara III Nasional](#)